

LA UJI Y LA CIENCIA

El Museu de les Ciències de la Ciutat de les Arts vuelve a ser punto de encuentro de futuros científicos el 2018, con una nueva edición de *Cristalización en la escuela*, un concurso organizado conjuntamente con la UJI dirigido a estudiantes de segundo ciclo de Secundaria y de Bachillerato para que presenten un proyecto junto con sus profesores, dentro del plan de dinamización para captar futuros estudiantes de Ciencias y Tecnología para el campus de Riu Sec. Tienen de plazo hasta el 6 de febrero.